



Stadtgemeinde Spielberg

+43 3512 75230
amtsdirektion@spielberg.at



Der Küken Countdown läuft

Im Kindergarten Maßweg beobachten die Kinder seit nun schon über einer Woche an verschiedenen Modellen, wie sich ein Ei täglich zu einem Küken weiterentwickelt.

Und natürlich das Wichtigste: Die Eier werden mit einer Taschenlampe durchleuchtet. Am 9. Tag kann man hier schon eindeutig Blutgefäße, das Auge und leichte Bewegungen erkennen. Die Kinder veranschaulichen auf kreative Art und Weise die Stufen vom Ei zum Huhn, spielen passende Spiele und es werden auch Hühner aus Heu gebunden.

